
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、のぞみが丘小学校区協働のまちづくり協議会会長を務めることに 

なりました。精一杯頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

日頃より「のぞみまち協」にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。 

この会の目的は、文字通り暮らしやすいまちづくりです。私たちの街も、 

都市化や核家族化そして高齢化と、社会の波が押し寄せ、今後いろいろな 

地域課題が起こり得るであろうと思われます。それに対処すべく、先ずは 

地域コミュニティの活性化を図りたいと思っています。今年度も各部会で 

イベントの企画・実施を行いますので地域の皆さんも挙ってご参加ください。 

これからも「のぞみまち協」をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面は各部会長からの一言です！ ～よろしくお願いします 
 

3 年ぶりに対面での総会を開催しました‼ 
令和 4年度の総会は、万全のコロナ対策を行ない 3年ぶりに対面で行いました。 

その結果、第 1号議案から第 6号議案は賛成多数でいずれも承認、可決されました。 

今年度もコロナの影響が懸念されますが、コロナ対策など十分に検討し、活動を進めていきます。 

地域の皆さまもご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

今 後 の 事 業 計 画 

9 月 17 日 あすなろミュージックコンサート 

9 月 18 日 グラウンドゴルフ 

9 月～12 月 環境工作イベント（巣箱作り） 

10 月 16 日 地域文化祭 

10 月 30 日 ふれあいスポーツ大会 

10月～11月 自分サポートプロジェクト 

10月～ 2月 野鳥巣箱 製作・設置 

11 月  3 日 ソフトボール 

11 月  5 日 ウォークラリー大会 

11 月 20 日 基山ハイキング 

11月 防災リーダー養成講座 

12 月 11 日 卓  球 

1 月 15 日 どんど焼き 

1 月～ 2 月 健康福祉講話 

 

※ コロナ感染等の影響で実施できない場合もあります。 

あらかじめご了承ください。 

                    なお、     中止が決定した場合はご案内します。 

                  ※        ※ まちづくり協議会の活動等に関するご意見は事務局 

                            までお寄せください。 

 

 
 
 

ま ち 協 通 信 あ す な ろ 

２０２２年  ９月  １日発行   第２1号 

のぞみが丘小学校区協働のまちづくり協議会 

会 長 中間 敏久  ／ （文責）事務局長 石橋信幸 

事務局 のぞみがおか生楽館 TEL/FAX： 75-6607 

会長 中間 敏久 

新会長挨拶 ～シン「のぞみまち協」～ 

（総会風景） 

（新旧役員一同） 

新副会長挨拶《岩村 一範》 

今年度からの新人ではありますが、微力ながら中間会長を支え、 

役員さん達と一緒に住みやすいまち、暮らしやすいまち作りの 

お手伝いを一生懸命させて頂きたいと思っています。 

よろしくお願いします。 

「どんど焼き」ってなに?  

「どんど焼き」とは、松の内まで飾っていた松飾りやしめ縄、 

お正月にしたためた書初め、昨年授かったお守りなどを、 

小正月（1月 14日～16日ごろ）に神社や地域の広場・畑 

などに持ち寄って燃やす地域の行事のことです。 

私たちの街は新興住宅地のため歴史が浅く、神社も無ければ 

昔ながらの慣習もありません。 

そこで、のぞみまち協では平成 27年からのぞみが丘小学校の 

校庭をお借りして「どんど焼き」を始め、ご来場者にはお汁粉を 

振る舞いました。最初は櫓の組み上げにも苦労しましたが、 

近年は手慣れた手順で組み上げています。 

今では、住民の方々は松飾りやしめ縄など、一年間にご家庭で 

出た縁起物を持ち寄り、神聖な炎でお炎き上げをして、 

一年間の無病息災を祈ります。 
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青少年育成部会長《酒井 孝和》 

新型コロナの影響で思うような活動ができない状況がここ 2年間 

続きました。今年度こそは地域の子ども達とともに思いきり活動 

が出来るよう計画を進めてまいります。 

皆さん、奮って行事に参加して下さい。 

 

 

 

 

 

防災部会長《梅﨑 満晴》 

もしも地震災害が発生して、私たちが住むこの街に大きな被害がでたら、 

私たちは何ができるのでしょうか。 

防災部会は、この私たちにできる何かを少しずつ増やしていくための活動を行っています。 

各自治会の特徴を生かした共助活動ができるよう、希みが丘区、美鈴が丘区、あすみ区と 

連携した防災訓練もその一つです。 

令和４年度は、５月２９日（日）に美鈴が丘区、６月２６日（日）に 

希みが丘区で防災訓練を行い、区の役員や町内会長を中心とした 

地震発生後数時間の初動活動について、手順や活動のイメージを 

確認しています。 

毎年、役員が交代してすぐの時期にこのような訓練を行うことの重要性を 

強く感じました。 

今年度は他に防災リーダー養成や防災リーダー同士の意見交換会等も予定しています。 

環境部会長《川野 邦彦》 

今年度も工作イベントとして「巣箱作り」を計画していますので、奮って参加して下さい。 

  

 
 

健康福祉部会長《鈴木 孝尚》 

健康福祉部会は、地域の皆さまの健康促進を目的として活動しています。 

昨年度は「自分サポートプロジェクト」として、健康体操やレクリエーションで気持ちのいい汗をかき、

楽しい時間を過ごすことができました。今年度も、この「自分サポートプロジェクト」をさらに内容を

充実して実施していきたいと計画しております。この事業はお子様から高齢者までどなたでもお気軽に

参加できる内容です。今後も「体と心の健康促進」をモットーにして活動していきますので、皆さん一

緒にやりましょう。 

 

スポーツ部会長《酒井 昭弘》 

スポーツ部会長の酒井昭弘です。今期で３年目になりますが、昨年までの２年間はコロナ感染 

防止のため全ての部会の催しが中止になりました。 

今年度やっと５月にコロナ感染防止（検温、消毒、マスク着用等）を図りモルック大会を 

のぞみが丘小学校のグラウンドでスタッフを含め４０名弱の参加で実施することができました。 

今年度もこれからいろいろな部会の催しを計画しています。 

皆さんの参加をお待ちしております。 

 

 

地域文化祭担当《鳥飼 鈴英仁》 

３年ぶりに地域文化祭を開催することになり、本年度の役員をすることになりました。 

毎年沢山の方に楽しんで頂いている文化祭を安全かつ円滑に開催できる様に準備して参ります。 

当日は地域の歴史や文化を体験出来るスペースや体験コーナー、地域で活動されておられる方々の発表

の場を提供する予定です。露店もあり一日中楽しんで頂けると思いますので、みなさん楽しみにしてお

いて下さいね。 

 

 

希みが丘区 美鈴が丘区 


